

## Kompak, TNI - Polri Gelar Latihan Bersama

Hariyono - [BANYUWANGI.WARTAJUSTISIA.COM](http://BANYUWANGI.WARTAJUSTISIA.COM)

Sep 14, 2023 - 03:58



*Foto: Dispenal*

JAKARTA - Sejumlah prajurit TNI yang berasal dari Matra Darat, Laut dan Udara bersama personel Kepolisian menggelar latihan bersama selama dua hari ke depan. Latihan ini secara resmi dibuka oleh Komandan Seskoal, Laksamana Muda TNI Yoos Suryono Hadi, M.Tr(Han)., M.Tr.Opsla., CHRMP., yang dalam kesempatan tersebut bertindak sebagai Pimpinan Umum Latihan yang digelar di Seskoal Cipulir Jakarta Selatan, Rabo (13/09/23).

"Latihan ini adalah latihan Olah Yuda Keamanan Laut yang merupakan salah satu kegiatan dalam kalender pendidikan bagi Perwira Siswa Dikreg Seskoal dengan tujuan untuk membekali dan meningkatkan kemampuan Pasis, agar lebih menguasai materi pelajaran, menyamakan pola pikir dan pola tindak sekaligus menguji doktrin dalam pelaksanaan operasi penegakan hukum dan keamanan laut," jelas Danseskoal.

Dengan mengusung tema "SESKOAL MELAKSANAKAN LATIHAN OLAH YUDHA KEAMANAN LAUT TA 2023 DI PERAIRAN WILAYAH KERJA KOARMADA III DALAM RANGKA MENDUKUNG TUGAS TNI ANGKATAN LAUT" Danseskoal menyampaikan bahwa peran TNI Angkatan Laut sangatlah penting dalam bidang penegakan hukum dan keamanan laut di perairan wilayah yurisdiksi Indonesia.

Hal ini bukan tanpa alasan, sebab pada hakikatnya upaya dalam menjaga keamanan perairan dan wilayah yurisdiksi Indonesia adalah hal yang mutlak. Karenanya, seluruh potensi yang terkandung di dalamnya tentu akan digunakan sebesar-besarnya untuk kemakmuran seluruh rakyat. "Merupakan kewajiban dari seluruh komponen bangsa terutama dengan enam instansi pemerintah yang memiliki kewenangan di laut dengan aturan yang ada, termasuk TNI Angkatan Laut," pungkasnya.

Lebih lanjut Pati berbintang dua ini menyampaikan bahwa kompleksitas dinamika gangguan keamanan di laut saat ini berasal dari perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, sehingga diperlukan pengetahuan dan pemahaman yang benar tentang penyelenggaraan tugas-tugas yang berkaitan dengan penegakan hukum dan keamanan di laut. hal ini bertujuan untuk melindungi kepentingan nasional, namun tetap mengakomodasi kepentingan internasional.

Sebelum menutup amanatnya, Komandan Seskoal berharap agar para perwira siswa nantinya mampu memahami dan melaksanakan prosedur pemberkasan awal oleh KRI dan pemberkasan lanjutan oleh Pangkalan TNI Angkatan Laut dengan baik dan benar, termasuk memahami komando dan kendali operasi keamanan laut. Selain itu, Para Pasis diharapkan mampu mengembangkan serta menyampaikan pemikiran dan ide-ide INOVATIF dalam penyelesaian permasalahan keamanan laut yang semakin kompleks dan kekinian. (Dispenal)